

Jóvenes emprendedores

En la juventud hay energía, optimismo, creatividad una inmensa gama de valores positivos que despiertan a la vida y que justo en momentos en los que se habla de crisis es necesario tener un espíritu emprendedor. Los jóvenes pueden ser la materia emprendedora del presente, motivado por una acción emprendedora que contagie a los demás.

El joven emprendedor tiene objetivos claros y definidos, es oportuno y busca siempre actuar aún cuando todo parece estar en su contra. Existen muchos escenarios para ser un joven emprendedor, desde la familia, la escuela, los amigos, el trabajo, todo su entorno es una oportunidad para realizar actos positivos que ayuden a los demás; el joven tiene una gran capacidad de acción, de convocatoria, de comunicación para orientar sus expectativas hacia metas altas.

Un joven emprendedor también se convierte en líder tanto personal como de su comunidad, porque posee una habilidad comunicativa para generar confianza entre los demás, el carisma de ser líder puede ayudarnos a servir a la sociedad construyendo valores positivos en la historia de la humanidad.

Otra característica del joven emprendedor es la capacidad de innovación que no está alejada del factor sorpresa y con ello se tiene la capacidad de sorprender a los demás, si hay una canalización de hacer cosas nuevas, de generar ideas que se lleven a la concretización mediante la creatividad.

La idea de ser jóvenes emprendedores no solo corresponde al ámbito del sector empresarial, sino que se trata de una expectativa de vida, el reto para el joven de hoy es sumarse al proyecto de emprendedor en todos los ámbitos y hacer una cadena de contagio que acreciente esta ola a favor de los jóvenes. No solo de forma particular sino en comunidad, hoy más que nunca requerimos de una juventud emprendedora.

Por: María Velázquez Dorantes.